APUNTES DE POLITICA"

Madariaga sabía de cuerpos arrojados al mar

La ex ministra de Justicia durante el régimen militar, Mónica Modariaga, dija que en el extranjero conoció, el año 1985, informaciones respecto al lanzamiento al mar de detenidos desaparecidos, y que por esa razón resolvió en esa época "distanciarse" del gobierno que encabezó el general (R) Augusto Pinochet. Las declaraciones las realizó al programa Medianoche de TVN.

Carabineros entregará más información a medida que sea comprobada

Carabineros está haciendo esfuerzos "adicionales" para complementar la información entregada sobre el paradero de los detenidos desaparecidos, ageguraron senadores de la Concertación tras reunirse ayer con el general director de esa institución, Manuel Ugarte. Jorge Pizamo (DC), Jaime Gazmuri (PS) y Sergio Bitor (PPD) buscaban precisar las denuncias formuladas por el PS y por la abogada Pamela Pereira respecto de que la policía uniflor-

mada habría omitido antecedentes. Según los parlamentorios, Ugarte asegurá que no se ocultó información, pero precisó que se está trabajando por certificar más datos que en su debido momento se entregarán a los tribunales. Además se explicó que los antecedentes que la institución no pudo corroborar no se hicieron flegar, ya que "no se puede entregar información de la que después no puedan responder", dijeron fuentes uniformadas.

Ministro en visita inicia excavaciones en Cuesta Barriga

Ayer, el ministro en visita Héctor Carreño se constituyó en el kilómetro 12 de la Cuesta Barriga, Junto a peritos del Servicio Médico Legal y de la Policía de Investigaciones, para supervisar las primeras excavaciones en esta zona, donde según el informe de las FF.AA. estarían los restos de los dirigentes PC: Lincoyán Berrios, Horacio Cepeda, Luis Lazo, Fernando Navarro, Juan Ortiz y Héctor Véliz. El lugar se encontraba marcado con piedras pintadas de amarillo,

las que señalarían el sitio exacto donde se hallan los cuerpos. El magistrado, que se retiró de la zona cerca del mediodía, luego

de realizar una serie de mediciones, regresará hoy a continuar con los trabajos.

los trabajos.
El lugar -al
que llegaron
cerca de 25
familiares de
las víctimasfue despejado
por personal
delnvestigaciones con sierras
eléctricas.



Iglesia Católica insta a entregar información

El Comité Permanente del Episcopado emi tió ayer su primera declaración pública tras conocerse el contenido del informe sobre desaparecidos -titulada "Con dolor y esperanza"-, donde se apela a la conciencia de quienes tengan información para que la den a conocer. En el



documento -suscrito entre otros por el arzobispo de Santiago, Francisco Javier Errázuriz- se solicita que los antecedentes se entreguen "cuanto antes al Poder Judicial, a través de los canales de la Iglesia o de lo que ellos mismos estimen convenientes".

En el texto se califica como "inhumano el haber ocultado la información que hoy conocemos, prologando la angustia y el sufrimiento de sus familiares durante tantos años".